

Con fuerte resguardo policial llegó hasta la comuna de Hijuelas cerca del mediodía el ministro de Salud, Enrique Paris, para participar de la inauguración del Cesfam de Rabuco.

Recordemos que el lunes 7 de junio inició sus funciones en marcha blanca el Centro de Salud Familiar “Cesfam Ocoa”, recinto que atenderá a más de 6 mil vecinos del Valle de Ocoa y que está a cargo del Departamento de Salud de la Municipalidad de Hijuelas.

Anuncio Patrocinado

El moderno establecimiento que recibió la autorización de funcionamiento de parte de la Seremi de Salud la semana pasada, se ubica en el callejón El Nogal del sector Rabuco y brindará las mismas prestaciones que el centro de salud Hijuelas Centro, es decir atenciones médicas, dentales y centro de vacunación.

Durante años, el edificio de este centro de salud estuvo en el centro de la polémica, ya que por diversos motivos debió retrasarse su inauguración. En la ceremonia estuvo presente también el intendente regional, seremi de Salud, la diputada Camila Flores, alcalde electo de Hijuelas, José Saavedra y el resto del cuerpo de concejales.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Ministro Paris llegó hasta la inauguración del Cesfam de Rabuco

y tú, ¿qué opinas?